



DECISION N° 0002 /D/MINFOF/SETAT/SG/DAG/SDBM/SMA/2024 DU 21 FEV 2024

PORTANT ATTRIBUTION DE LA LETTRE COMMANDE RELATIVE AU RECRUTEMENT D'UN CABINET OU BUREAU D'ETUDES POUR LA REFONTE DE L'APPLICATION COMCAM (COMMERCIALISATION DU BOIS AU CAMEROUN), OPERATION 2.

- VU la Constitution
- VU le Décret n° 2005/099 du 06 avril 2005 portant organisation du Ministère des Forêts et de la Faune et ses textes modificatifs
- VU le Décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement, modifié et complété par le Décret n° 2018/190 du 02 mars 2018
- VU le Décret n° 2018/366 du 20 juin 2018 portant Code des Marchés Publics
- VU le Décret n° 2018/190 du 02 mars 2018 portant réaménagement du Gouvernement
- VU L'Appel d'Offres National Ouvert n° 0159/AONO/MINFOF/CSPM/FC-PSFE/2023 du 18 septembre 2023 relatif au recrutement d'un cabinet ou bureau d'études pour la refonte de l'application COMCAM (Commercialisation du bois au Cameroun), opération 2,
- VU le procès-verbal de dépouillement du 06 février 2024
- VU la proposition d'attribution

LE MINISTRE DES FORETS ET DE LA FAUNE DECIDE :

Article 1^{er} : Le soumissionnaire ci- dessous représenté est déclaré adjudicataire de la Lettre Commande relative à l'Appel d'Offres suscité ainsi qu'il suit :

FINANCEMENT	SOUMISSIONNAIRE	MONTANT FCFA TTC	DELAI
Budget du Fonds Commun PSFE Exercice 2024	Cabinet MADIA SARL BP : 8857 Yaoundé - Tél : 676 50 95 26	Vingt sept millions sept cent trente huit mille sept cent quarante trois (27 738 743)	03 mois

Article 2 : La présente décision sera enregistrée et publiée partout où besoin sera.

Yaoundé, le 21 FEV 2024

Le Ministre des Forêts et de la Faune

Le Ministre
The Minister
Ministry of Forestry and Wildlife

Jules Doré NDONGO

RE PUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DES FORETS ET DE LA FAUNE

SECRETARIAT D'ETAT

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DES AFFAIRES GENERALES

SOUS DIRECTION DU BUDGET,
DU MATERIEL ET DE LA MAINTENANCE

SERVICE DES MARCHES



www.minfof.cm

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF FORESTRY AND WILDLIFE

SECRETARIAT OF STATE

SECRETARIAT GENERAL

DEPARTMENT OF GENERAL AFFAIRS

SUBDEPARTMENT OF BUDGET
MATERIAL AND MAINTENANCE

PROCUREMENT SERVICE

DECISION N° 0092 /D/MINFOF/SETAT/SG/DAG/SDBM/SMA/2024 OF 27 FEB 2024

TO AWARD THE CONTRACT FOR SELECT A CONSULTANCY TO REDESIGN THE COMCAM (TIMBER MARKETING IN CAMEROON) OPERATION 2

MINDFUL OF the Constitution;

MINDFUL OF Decree No. 2005/099 of 06 april 2005 on the organization of the Ministry of Forestry and Wildlife and its modifying texts;

MINDFUL OF Decree No. 2011/408 of 09 december 2011 on the organization of the Government, modified and supplemented by a Decree N° 2018/190 of 02 mars 2018;

MINDFUL OF Decree No. 2018/366 of 20 June 2018 on the Code of the Publics Contracts ;

MINDFUL OF Decree No. 2018/190 of 02 march 2018 on the reamenagement of the Government;

MINDFUL OF the Open National Invitation to Tender n° 0159/AONO/MINFOF/CSPM/FC-PSFE/2023 of 18 september 2023 to select a consultancy to redesign the COMCAM (Timber Marketing in Cameroon) Operation 2 ;

MINDFUL OF the minutes of the opening of bids of 06 february 2024.

MINDFUL OF proposition d'attribution

THE MINISTER OF FORESTRY AND WILDLIFE DECIDES :

Article 1^{er} : The bidder whose details are tabled below, has been declared successful for the service relating to the Open National Invitation to Tender mentioned as follows :

FUNDING	BIDDER	AMOUNT CFAF TTC	TIME
Budget of the FESP-Basket Fund, Financial Year 2024	Cabinet MADIA SARL BP : 8857 Yaoundé - Tél : 676 50 95 26	CFA F 27,738,743 (twenty seven million seven hundred thirty eight thousand seven hundred forty three)	03 months

Article 2 : This decision will be recorded and published wherever necessary.

27 FEB 2024

The Minister of Forestry and Wildlife
Le Ministre
The Minister
Jules Doret NDONGO